



進取・礼節・求学 (校訓)

ものづくり体験講座 (1年生)

9月29日(金)、1年生では、キャリア教育の一環として、「ものづくり体験講座」を実施しました。ベンダ工業株式会社の木村さんを講師に迎え、「ものづくり」について学習しました。はじめにベンダ工業で作っているエンジンの仕組みを説明していただき、その技術力に生徒からも驚きの声が出ていました。その後、木村さんから1枚の紙からゴミを出さずに同じ大きさのリングをできるだけたくさん作ってくださいと言われてきました。生徒たちは様々なリングを作っていました。多くの生徒は1枚の紙に円を描き、それをはさみで切っていました。

何をするのかまったく知らされないままの作業でした。たくさんリングとたくさん破片(ゴミ)ができていました。

この作業の種明かしは、リングを生産する際、鉄の板を丸形に切るのではなく、細い棒状に切った板を曲げてリングを作るということでした。これならば、まったくゴミが出ないですね。無駄のない方法に目からうろこでした。中にはその方法でリングを作っている生徒もいて、柔軟さを感じました。最後に「働く」ということについてお話をしていただきました。今回の学習を来年のキャリア・スタート・ウイークや高校入試の取組に生かしてほしいと思います。



文化活動発表会

10月7日(土)に文化活動発表会を開催しました。今なお新型コロナウイルスやインフルエンザの心配もあり、今回も感染症対策を講じた上で、以前のように一堂に会しての文化活動発表会を実施することができました。会場である体育館では、総合文化部や総合的な学習の時間、国語科や美術科での作品を展示しました。また、1年生の技術科の作品展示については、金工室で行いました。生徒の日頃の学習等の成果を見ていただくことができました。今回の文化活動発表会は、体育大会での「共進」に続き、「共心～心をひとつに～」がテーマでした。新型コロナウイルスによって「バラバラにされた心(ハート)をみんなの手で取り戻していこう!」という生徒会執行部が制作したオープニングムービーは、メッセージ性だけでなく、笑いもあり、とても楽しいムービーでした。その後は合唱コンクールが行われました。どの学年もきれいな歌声で真剣さや一生懸命さが伝わってくる合唱でとても感動しました。最優秀賞は3年1組で11月10日(金)に行われる連合音楽会に出場します。続いて各学年の総合的な学習の時間の発表がありました。1年生は、「船の仕事 造船を通じて将来の仕事を考えよう」というテーマで発表を行いました。来年のキャリア・スタート・ウイークの取組につなげてほしいと思います。2年生は、キャリア・スタート・ウイーク「働く・感じる・広げる～未来へ向けて～」をテーマに職場体験で体験したことや学んだことを発表しました。来年の進路選択に生かしてほしいと思います。3年生は、「防災～知識から実践へ～」をテーマに、昨年度、防災カードで学習した防災食について、耐熱性ナイロン袋を活用して実際に作った体験を発表しました。その中には、家族と一緒に防災について、保護者にも呼びかけがありました。ステージ発表の最後は、吹奏楽部による演奏でした。会場からは手拍子が鳴り響き、とても盛り上がりました。この文化活動発表会では、委員会の皆さんがステージ発表を陰で支えていく姿もあり、一人一人の活躍やリーダーシップが発揮されていたと思います。エンディングムービーでは、文化活動発表会でみんなの様々な頑張りによって「心のかげら」をすべて見つけることができたというストーリーになっており、心をひとつにできたことを感じました。大変盛り上がった文化活動発表会になりましたね。生徒の皆さん、今回の取組によって確実に成長していますよ。保護者の皆様、ご多用の中、子どもたちの頑張る姿を見ていただき、ありがとうございます。



「心のかげら」を
ゲットするた
びに大きな拍
手がわきました。





租税教室 (3年)

もし税金がなかったら、どんなことになってしまうか、よく分かりましたね。

10月11日(水), 3年生社会科で租税教室を行いました。呉市税務課の方を講師に迎え、「なぜ税金が必要なのか」について学習しました。生徒にとって税金は消費税以外にはまだまだあまり馴染みがないかもしれませんが、様々な税金についてクイズ形式で学習したり、消費税の増税について考えたりしました。まとめとして、税金とは社会を支えている“会費”のような役割をしており、国や県を組織し、国民の豊かな生活を維持していくためには、無くてはならない大切なものであることを学びました。最後に、10kgもある“1億円(見本)の塊”を見せてもらい、生徒たちはそれを租税教室の記念に代わる代わる抱えていました。



1億円の重みを実際に感じることができました

自分の考えを深めるための班活動です。

英語暗唱大会 (呉市立中学校総合文化行事)

9月30日(土), 新日本造機ホールにて英語暗唱大会が行われ、本校から3名の生徒が参加しました。たくさんの聴衆の前でも緊張したと思いますが、長い英文を覚え、はっきりした声で感情豊かに発表することができました。3人ともとても遅かったですよ。日々の努力の結果ですね。今回の経験を活かして、今後も様々なことに挑戦してほしいです。



1年坂井千伽子さん

2年杉村幸音さん

3年栗栖美桜さん

本の読み聞かせ (1・3年)

あまり本を読まない人でも、自分に合った本はきっとあります。図書室で先生や友だちのおすすめの本を手にとってみましょう。

10月17日(火), 読書ボランティア“よむ”による読み聞かせを行いました。今回は、1・3年生で実施していただきました。題目は「100万回生きたねこ」「キンコンカンせんそう」「やまなしもぎ」「おおきくなりすぎたくま」でした。本校では、生徒の読書量が課題となっていますが、「読み聞かせ」は、その改善策の1つになっています。本を読み終えたときの感動や爽快感、もっと読みたいという気持ちを味わってほしいです。



呉市秋季大会兼全関西呉地区予選会 (バスケット)

【女子バスケット】 第3位

呉賀茂地区大会への出場が決まりました! ソフトテニス部 女子バスケ部 卓球部(2年生以下の部) 野球部のみなさん、おめでとうございます!

呉市新人大会 入賞

【ソフトテニス】男子 第1位 丸 聡介・坂手壺成ペア 女子 第9位 鍋島花菜・青木舞奈ペア

【女子バスケット】 第3位

【野球】 呉賀茂地区大会出場

【卓球】 2年以下の部 男子個人ベスト16 新谷海翔 女子個人ベスト16 波谷沙莉那 高下遥嘉
1年の部 男子個人第2位 杉田大知 女子個人ベスト8 坂井千伽子 宮尾菜結香

【陸上】 男子 800m 西嶋勇輝 第4位 2分28秒05 河本倉一郎 第6位 2分31秒83

女子 800m 城 歩夏 第7位 2分50秒96

男子 100m 尾下夢叶 第2位 12秒13 女子 100mH 武藤紗良 第6位 21秒17